



**Melle. Quand la magie
opère à l'office de
tourisme**

Melle. Quand la magie opère à l'office de tourisme



L'artiste Isaure réalise une fresque sur les panneaux recouvrant le vitrail de la porte de l'office de tourisme. | CO

 Courrier de l'Ouest

Publié le 10/03/2025 à 05h00

Une peinture street art pour mettre en scène la porte art nouveau de l'office de tourisme, en attendant sa restauration, a été réalisée par l'artiste Isaure.

La fameuse porte style Art Nouveau de la Maison de pays de Mellois en Poitou, et son vitrail endommagé depuis quelques années est depuis peu masqué par des panneaux de chantier en bois le protégeant. Abritant l'office de tourisme, le centre d'information touristique a décidé de faire revêtir ces panneaux d'une fresque réalisée par une artiste spécialisée dans le street art.

Héloïse Chaudon, chargée de promotion explique : « **Le portail a eu des impacts à l'automne 2022. Un spécialiste l'a consolidé avec de la résine. Depuis novembre 2024, en attendant que la porte soit complètement restaurée, le Pays d'art et d'histoire a décidé de l'occulter par des panneaux OSB. La porte est classée Monument historique. Il faut des spécialistes pour sa restauration, ça va prendre du temps. »**

L'office de tourisme est ouvert

Héloïse Chaudon reprend :« **Ces panneaux bois donnent l'impression que nous sommes fermés. En tant qu'Office de tourisme, nous avons besoin d'une visibilité. Nous avons besoin de mettre quelque chose de visuel. C'est pourquoi nous avons fait intervenir Isaure, artiste peintre de la Vienne. Nous lui avons demandé de réaliser un décor un peu trompe-l'œil, clin d'œil en attendant la rénovation, avec de l'évasion et de la magie. »**

« **Je fais toute sorte de peinture acrylique sur toile l'hiver et dehors sur des murs extérieurs de municipalité, de collèges, de lycées. Je travaille principalement dans la Vienne et les Deux-Sèvres. Ici j'avais à répondre à un cahier des charges. Il fallait revoir la porte avec un paysage fantastique. J'ai fait cinq propositions. J'ai commencé mercredi matin. Il faisait très chaud, aujourd'hui il y a du vent et je compte terminer ce soir. Car demain il doit pleuvoir »**, explique quant à elle l'artiste Isaure.